

美しい街なみづくり

美しい街なみを活かして
地域の交流や
観光交流の
活性化を目指します



私たちの住む地域には、歴史や自然に彩られた美しい街なみが多く残っています。これらは守り次世代へ継承していくべき地域の財産です。美しいまちづくりは地域の人々の住環境の向上だけではなく、地域の交流や観光交流など地域の活性化にもつながるもので。

このような美しい街なみづくりを支援する国の事業として「街なみ環境整備事業」があります。

温泉津は石見銀山とともに世界遺産に指定されている古くからの港町で温泉地でもあります。まちの景観になじむ街路照明やファット

ライトなど、夜間の演出にも取り組みました。

美しい街並みづくりはつくるだけではなく、守り育てていくことが重要です。地域景観のルールづくりなど、住民の方々が積極的に参加していくことが求められます。



木縄街道(出雲市平田町)
(景観整備された街なみでのイベント)

遊びの空間づくり

魅力ある遊びの
空間づくりにより、
子育て世代の
定住促進を目指します



石見海浜公園アクアスランド
(日本海が眺められるふわふわトランボリン)

島根県では子育て世代の人口減少が顕著で、持続可能な地域を形成していくために、子育て世代の定住促進は重要な課題になっています。公園の遊び場は子育て世代にとって大切な憩いの場であり、定住促進につながる地域の重要な環境装置の一つです。一方、公園の遊具は木製や金属製のものが多く、標準使用期間

を超える遊具も多くなってきており、更新時期を迎えています。私たちは、定住促進に寄与する遊び場の維持・充実に向け、住民や利用者へのアンケート調査や保育園などへのヒアリング調査を通して、利用者ニーズを的確にとらえ、整備内容を提案します。誰でもが安全に遊べること、安心して見守ることを基本に、地域の特性を生かしつつ、居心地がよく、利用しやすい、子育て世代の憩いの場となる空間づくりに心掛けています。

近年では、これまで県内では少なかった「幼児や乳幼児を対象とした公園」や「インクルーシブに配慮した遊び空間」の設計を行っています。



島根県立浜山公園インクルーシブ遊具
(幼児や車いすの子ども遊べる遊具)

歴史を感じる空間づくり

保全、活用、発信により、
地域の産業や
観光振興に
つなげていきます



花見の時期の松江城山公園本丸広場
(サクラの樹勢回復対策)



荒神谷遺跡公園(遺跡の復元展示)

花や緑のまちづくり

花や緑による、
高いホスピタリティや
地域の豊かな暮らしを
実現します



第37回全国都市緑化ひろしまフェア
(広島百景の花壇:帝釈峠雄滝を表現)



G7広島サミット花の歓迎ボード
(子どもたちが育てた花による演出)

WORKS エブリプランとLAT環境設計の融合による取組



安心安全の空間づくり

花や緑には、まちの景観に明るさや華やかさをもたらしたり、暮らしに活力や豊かさを吹き込んだり、来訪者へのおもてなしの気持ちを表す力があります。

花や緑が持つこの力と、広島県内各地の豊かな地域資源を積極的に活用し、より一層の豊かな地域づくりにつなげていくため、2020年に「第37回全国都市緑化ひろしまフェア」が開催されました。